

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Akébé: un jeune homme mortellement poignardé en voulant aider une amie

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

ANS la nuit du 31 décembre au 1er janvier 2022, Evans Lissebi Mabela, un jeune homme d'environ 20 ans, élève en classe de 1re au lycée d'Oloumi, a été poignardé par des individus identifiés comme des braqueurs, avant de rendre l'âme à l'hôpital. Les faits se sont produits à Akébé, un quartier du 3e arrondissement de Libreville, réputé pour son insécurité grandissante.

Selon le témoignage rapporté par une source proche de la victime, Evans Lissebi Mabela aurait voulu aider une amie ce soir-là. D'autant qu'une bande constituée de trois braqueurs venait de s'emparer du sac de cette dernière. Lancé à leur poursuite, l'un des bandits, armé d'un couteau, se serait alors arrêté pour porter un coup à son poursuivant à la poitrine. Avant de reprendre sa course, laissant le blessé allongé au sol et hurlant de douleur.

Les passants ayant assisté à la scène ont, dans un premier temps, transporté Evans Lissebi Mabela dans une structure médicale privée. Au sein de laquelle le personnel aurait exigé de l'argent avant toute chose. Le jeune homme gravement atteint a ensuite été acheminé au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul). Malheureusement, il aurait succombé à ses blessures alors qu'il attendait sa prise en charge.

Son meurtrier, quant à lui, court toujours.



Evans Lissebi Mabela de son vivant.

sa course dans une maison

Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

ANS la nuit du 29 au 30 décembre dernier, vers 2 heures, au quartier Ngadi, dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, un véhicule de marque Mitsubishi, immatriculé EZ-963-AA, a fini sa course folle dans une habitation.

Les faits. Alors que son patron – un ressortissant français en voyage dans son pays -, lui confie la garde de sa demeure, un jeune gabonais exerçant en tant que vigile s'empare des clés de la voiture du maître des lieux pour une virée nocturne avec des amis. Après une soirée particulièrement arrosée, la bande de copains prend la direction de Ngadi, pour acheter de quoi se mettre sous la dent. Après avoir passé commande, le vigile se rend compte qu'il a laissé l'argent dans la voiture et envoie sa petite amie le récupérer. Mais une fois à l'intérieur de l'engin, la jeune fille qui n'a jamais conduit de sa



La voiture après l'impact avec l'habitation.

vie, décide de se mettre au volant. Dans la foulée, au lieu de freiner, elle écrase plutôt l'embrayage. Le véhicule devenu incontrôlable termine sa course dans une maison. Détruisant partiellement celle-ci. L'unique occupante de la maison en est devenue tout à coup prisonnière, au point qu'il a fallu que les voisins démontent la fenêtre de sa chambre à coucher pour l'en extraire.

Quelques jours auparavant, la patronne des lieux avait heureusement envoyé ses enfants passer les vacances de fin d'année chez des parents. C'est dire qu'on est peut-être passé à côté d'une tragédie.

Port-Gentil: le véhicule fou termine Lastoursville: une fillette de 3 ans violée à la CEB

D. M Koula-Moutou/Gabon

. M., une fillette de trois ans, est présentement internée au pool pédiatrie du Centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi de Koula-Moutou. Et pour cause. L'enfant aurait été violée par un ouvrier de la Compagnie équatoriale des bois (CEB) répondant au nom de Samba, 27 ans. Le violeur présumé, neutralisé par les éléments de la brigade de gendarmerie de Ndangui, attend d'être présenté devant le procureur de la République près le tribunal de première instance du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo.

La mère de la fillette, Fleure L. P., que nous avons rencontrée, raconte que les faits se sont produits le week-end de Noël, alors qu'elle se trouvait chez son petit ami Armand, 34 ans, un ouvrier de la CEB dont les installations sont à environ 45 km de Lastoursville, le chef-lieu du département de Mulundu. La



La petite victime est toujours en soins au CHR Paul Moukambi de Koula-Moutou.

jeune femme est en compagnie de ses deux enfants dont elle vient de se séparer d'avec le père. Dans l'ambiance du jour de la Nativité, elle manifeste une envie pressante de prendre un pot. Son compagnon lui propose alors d'aller au troquet du chantier forestier. Ils enferment la petite C. M. et son petit frère d'un an et demi dans la maison.

Le couple rentre une heure plus tard et Fleure L. P. remarque un comportement étrange chez sa fille. Pis, elle découvre des traces de sang. Aussitôt, son ami et elle informent aussitôt les gendarmes du district de Ndangui de la situation. Ces derniers pressent de questions, la petite C. M. déclare qui, finalement avoue que " c'est tonton samba qui est monté sur

À la suite du témoignage glaçant de la gamine, les pandores procèdent à l'arrestation de Samba, le principal mis en cause. Mais également du compagnon de la mère de la victime pour nécessités d'enquête.